

Kommt mit uns zur Demo!

Dienstag, 8. Juli, Treffpunkt: 10:30 Uhr vor der Kiezoase



Soziale Arbeit



ist **#unkürzbar!**

Liebe Besucher*innen der Kiezoase, liebe Nachbar*innen, liebe Interessierte,

dem sozialen Bereich in Berlin drohen erneut massive Kürzungen.

Der Berliner Senat stimmt im Juli über den Doppelhaushalt 2026/27 ab – mit Einschnitten, die hunderttausende Menschen in Berlin treffen würden, die auf soziale Angebote angewiesen sind bzw. die sozialen Angebote nutzen oder mitgestalten. Auch Angebote der Kiezoase wären von den Kürzungen betroffen.

Deshalb gehen wir gemeinsam mit vielen anderen Projekten, Initiativen – und gerne mit euch! - zusammen auf die Straße:

Wann: Dienstag, 8. Juli 2025, 11:30–13:00 Uhr

Wo: Demonstration vor dem Roten Rathaus, Berlin

Wir, die Kiezoase, Besucher*innen und Aktive, werden uns am

Dienstag, 8. Juli um 10:30 Uhr vor der Kiezoase treffen,

um gemeinsam loszugehen und zur Kundgebung zu fahren.

Mit Musik, Redebeiträgen, Aktionselementen und Stimmen aus der Praxis machen wir sichtbar, was auf dem Spiel steht. Wir wollen ein starkes Zeichen setzen gegen die Schwächung der sozialen Infrastruktur.

Lasst uns gemeinsam zur Demo gehen und unseren Protest gegen Kürzungen hörbar und sichtbar machen – bunt, kreativ, laut ...

so dass Politik, Öffentlichkeit und Medien es hören und sehen!

Gemeinsam können wir zeigen: Soziale Arbeit ist #unkürzbar!